

Comité Régional d'Allocation des Ressources Section « Urgence »

Avis du 28/09/2021 de la section Médecine d'Urgence du CRAR

Contexte

La réunion du 28 septembre 2021 était consacrée à l'installation de la section Médecine d'Urgence du CRAR.

Le DGARS a introduit la réunion qui s'est poursuivie par un panorama des urgences de la région, une présentation de la réforme du financement des urgences, une présentation du CRAR et de ses obligations et une proposition de Règlement Intérieur.

Avis de la section Médecine d'Urgence

Lors de cette réunion, la section Médecine d'Urgence a, à l'unanimité des membres présents :

- ❖ Adopté le Règlement Intérieur avec ajout de la mention d'un quorum à la moitié des membres.
- ❖ Procédé à l'élection de :
 - Monsieur Florent CHAMBAZ en qualité de Président
 - Madame Marie-Hélène BEVALOT en qualité de Vice-Présidente.

Le président
Florent CHAMBAZ